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PROTOKOTL

der Mitgliederversammlung am Donnerstag,2O. März 2023,19.00 bis 19.55 Uhr
i m Musikbild u ngszentru m Südwestfa len, Schma I len berg-Bad Fredeburg

Einladuns und TeilnehEerliste: s. Anlage

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung
Der 1. Vorsitzende Peter Vogt eröffnet die Versammlung, begrüßt die anwesenden elf Mitglieder sehr herzlich
und verliest eine Liste mit Namen von Mitgliedern, die sich vorab entschuldigt haben; dies sind: Lioba Becker,
Horst Becker, Dr. Elke Hykel, Dr. Dieter Schulz, Martina Vogd und Dietmar Weber.

TOP 2 Bestellung eines Schriftführers
Auf Vorschlag von Peter Vogt wird Berthold Zeppenfeld als Schriftführer von der Mitgliederversammlung
bestimmt.

TOP 3 Genehmigung der Niederschrift üher die Mitgliederversammlung am 16.O3.2O22
Die Niederschrift der letzten Mitgliederversammlung ist durch Veröffentlichung auf der Website
allen Mitgliedern zugänglich gemacht worden und sie wird ohne weitere Anmerkungen oder
Ergänzungen einstimmig genehmigt.

TOP 4 Bericht des Vorsitzenden ( Berichtszeitrau m 16.03.22- 20.03.23 )

Peter Vogt stellt in seinem Jahresbericht die Aktivitäten der Vereinigung in den Spielzeiten 2O2L/22 und
2022/23 vor. Neben dreiausgefallenen Veranstaltungen (zweiexterne V. wegen mangelnderTeilnehmerzahl,
eine Theateraufführung wegen Erkrankung eines Schauspielers) konnte mit Beginn der Spielzeit 7022123 das
geplante Programm durchgeführt werden. Nach zunächst sehr guten Darbietungen mit eher enttäuschenden
Zuschauerzahlen (.Das Versprechen" (50),,,DerVorname" (70) und Aleksandra Mikulska (50)) durften wir uns
über drei ausverkaufte Veranstaltungen (Kammerphilharmonie Köln, Lars Reichow und Rheinsirenen) sowie
ein mit knapp 700 Personen gut besuchtes Neujahrskonzert freuen. Die dabei e5stmals engagierte Neue
Philharmonie Westfalen hat einen sehr guten Eindruck hinterlassen. Zuletzt sahen 90 Zuschauer/innen ,,Die
Therapie" des Berliner Kriminaltheaters und es stehen noch zwei Veranstaltungen in der Spielzeit aus.
Neu seit dem Sommer des vergangenen Jahres ist der Einsatz eines digitalen Ticketsystems. Das System hat
sich trotz einiger Ä.nlaufschwierigkeiten bewährt und verschafft unserer Arbeit eine Reihe von Vorteilen.
lm Berichtszeitraum haben vier Vorstandssitzungen stattgefunden, darüber hinaus findet ein intensiver
Austausch der Vorstandsmitglieder über Mails statt. Die Vereinigung zählt aktuell 83 Mitglieder.
Peter Vogt bedankt sich herzlich bei allen, die zum Erfolg der Arbeit beitragen und nennt besonders
Frau Tröster und Frau Kotthoff, sowie Frau Hennecke-Schütte und Herrn Dr. Schulte für ihre
Unterstützung.

TOP 5 Bericht des Schatzmeisters
Martin Dornseifer stellt der Versammlung den Kassenbericht für das Kalenderjahr 2022vor:
Gesamteinnahmen:
Überschuss:

4s.7M,6s
6.074,L7

Gesamtausgaben: 39.674,48

Kontostand am 3L.L2.2AZL: _6..3_r.5_55,9§ Kontostand am3L.12.2O22: 69J26,ß
Das Guthaben wird durch die Kontostände der drei Konten der Kulturellen Vereinigung und die
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Barkasse nachgewiesen.
Nachstehend sind die wichtigsten Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2022 zusammengefasst:

Einnahmen Euro Ausgaben Euro

Zuschuss Stadt 19.000,00 Gage Veranstaltungen 23.422,40
Eintritt 8.0M,34 Nebenkosten Veransta ltungen 4.926,72
Abonnement 3.370,00 Druckkosten 4.0L6,01
Beiträge 2.000,00 Versicherungen 466,08
Zuschüse lnthega 5.736,27 lnthega M itgliedsbeitrag 505,00
Leader-Zuschuss 2.587,59 Ticketsystem 3.373,65

Sonstiges 5.005,51 Spende Theater Maßbach 500,00

Sonstiges 2.464,62

Summe Einnahmen 45.74,65 Summe Ausgaben 39.674,ß

lm Vermögensnachweis wird der im Jahr 1993 angeschaffte Flügel geführt, der mit einer entsprechenden
Vereinbarung als Dauerlei hgabe im Musikbildungszentrum steht.

TOP 6 Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands
Kassenprüfer Dr. Johannes Gilben informiert die Versammlung über die am L3.03.2023 erfolgte
Kassenprüfung, die er zusammen mit Herrn Norbert Otto vorgenommen hat. Er lobt die übersichtliche und
gut nachvollziehbare Kassenführung und beantragt die Entlastung des Schatzmeisters und des gesamten
Vorstands. Diese wird beivier Enthaltungen einstimmig erteilt.

TOP 7 Wahlen
Für die Wahl des ersten Vorsitzenden übergibt Peter Vogt die Versammlungsleitung an Berthold
Zeppenfeld. Bei den folgenden Wahlen zu dreiVorstandsposten wird jeweils der aktuelle
Amtsinhaber als einziger Kandidat vorgeschlagen. Alle Kandidaten werden einstimmig beijeweils
einer Enthaltung wiedergewählt und nehmen die Wahl an:
a) 1. Vorsitzender: Herr Peter Vogt
b| §chatzmeister: Herr Martin Dornseifer
c) Beisitzer: Herr PaulSiepe
d| Kassenprüfer (2,It. Norbert OUof
Da turnusgemäß einer der beiden Kassenprüfer neu zu wählen ist, wird als Nachfolger von Herrn Norbert Otto
Theo Silberg vorgeschlagen, der bei einer Enthaltung einstimmig gewählt wird und die Wahl annimmt.

TOP 8 Verschiedenes
- Peter Vogt informiert über den Stand der Planungen für das Kunst- und Bildungszentrum (KUBIZ).

- Herr Otto spricht im Namen der Mitglieder seinen Dank für die Arbeit des Vorstands aus.
Weitere Themen zum Punkt,,Verschiedenes" gibt es nicht.

Peter Vogt bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die Vercammlung um 19.55 Uhr.
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Berthold Zeppenfeld, 2. Vorsitzender/Protokoll


